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Самые важные проекты муниципалитета в 2025 году

Конец уходящего года принес 
жителям Ирбита сразу 
несколько позитивных 
новостей. В декабре 
официально был дан старт 
движению по объезду 
южной части города. Новая 
дорога позволит обеспечить 
транспортную доступность 
большинства предприятий, 
базирующихся на бывшей 
территории мотозавода. 
Кроме того, 36 ирбитчан, 
переселяемых из аварийного 
жилья, получили квартиры в 
новом доме на улице Маршала 
Жукова. Сюда также переедут 
педагоги и врачи,  готовые 
связать свою жизнь с Ирбитом. 
И, наконец, губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ в ходе 
прямой линии анонсировал 
расширение границ Ирбитской 
ярмарки. Свою прямую линию 
с горожанами провел и глава 
муниципалитета Николай 
ЮДИН, который рассказал 
о планах по развитию города 
в 2025-м и последующих годах.   

По словам Николая Юдина, 
ликвидация аварийного жил-
фонда и строительство ново-
го жилья останутся приоритет-

ными задачами для админи-
страции города. 

– Сейчас на Маршала Жу-
кова, 7 идет строительство жи-
лого комплекса из трех шести-
этажек в рамках договора до-
левого участия. Сдать его рас-
считываем в 2026 году. Кварти-
ры там также получат «ветхо-
вики» и работники бюджетной 
сферы – учителя, врачи, води-
тели общественного транспор-
та и другие. С вводом этого ЖК 
в эксплуатацию вопрос с рас-
селением ветхого, аварийно-
го жилья будет решен полно-
стью. Также на Логинова, 38а 
ирбитская компания уже нача-
ла строительство еще одного 
жилого дома, – цитирует заяв-
ления главы муниципалитета 
в ходе прямой линии городское 
издание «Восход». 

Администрация города так-
же планирует продолжать при-
водить в порядок как обще-
ственные, так и дворовые тер-
ритории. В частности, в 2025 
году будет благоустроен сквер 
на Серебрянке, а также двор на 
Мамина-Сибиряка, 5а. 

– Есть большое желание об-
лагородить так называемое 
озеро на Стекольщиков. Здесь 

можно сделать прекрасную зо-
ну отдыха, но прежде этот ис-
кусственный водоем нужно 
осушить, почистить дно, при-
вести в порядок территорию. 
Если бюджет позволит, зай-
мемся этим проектом, – расска-
зал глава Ирбита.

В 2025 году планируется ка-
питально отремонтировать 
улицу Щорса. Это будет ком-
плексный ремонт: проезжая 
часть в асфальтовом исполне-
нии плюс тротуар, уличное ос-
вещение и прочее. Есть идея 
пустить по улице автобусный 
маршрут. Капитальный ре-
монт моста на Азева состоит-
ся в 2026-2027 годах. Власти го-
рода рассчитывают не только 
привести мост в порядок, но и 
комплексно отремонтировать 
саму улицу до железнодорож-
ного вокзала. 

В следующем году также 
начнется строительство второй 
ветки водовода с Бердюгинско-
го месторождения питьевой во-
ды. На первом этапе планиру-
ется проложить почти 9 кило-
метров сети от месторождения 
до станции водоочистки в по-
селке Пионерском, средства на 
это в бюджете уже предусмо-

трены. Следующий этап – про-
кладка водовода уже по городу 
и его закольцовка. 

– Этот масштабный проект 
позволит решить проблему с 
напором и качеством воды, – 
отметил Николай Юдин. 

Глава города рассказал так-
же о социальных и спортив-
ных объектах, которые постро-
ят в городе в последующих го-
дах. Среди них новый детский 
сад на 270 мест в микрорайоне 
Комсомольский. 

– Также в этом микрорайоне 
планируется построить шко-
лу на 550 мест. Завершается ка-
питальный ремонт детской ху-
дожественной школы, это уч-
реждение областного подчине-
ния, на проект были выделены 
средства из федерального и ре-
гионального бюджетов. Сейчас 
подрядчики доделывают вну-
тренние помещения. Откры-
тие состоится в начале 2025 го-
да. Готов проект капремонта 
детской музыкальной школы. 
Ремонтные работы пройдут в 
2026 году. Кроме того, заверша-
ется капремонт здания на Ле-
нина, 6, где разместится дет-
ский технопарк «Кванториум». 
Уже проходят аукционы на за-

купку оборудования на общую 
сумму почти 215 млн рублей. 
Открыть его планируем в авгу-
сте 2025-го к Ирбитской ярмар-
ке, – рассказал глава города. 

В будущем году начнутся 
строительство открытого пла-
вательного бассейна с подо-
гревом в детском загородном 
лагере «Салют» и работы по 
обустройству освещенной лы-
жероллерной трассы в Сосно-
вой роще. Кроме того, в Ир-
бите точно появится Ледовая 
арена, уверен глава муниципа-
литета. 

– Этим проектом займет-
ся управление капитального 
строительства Свердловской 
области по поручению губер-
натора. Мы готовим земель-
ный участок. Хоккейную ко-
робку, которая есть сейчас, при-
дется демонтировать. За основу 
планируется взять проект, уже 
реализованный в Екатеринбур-
ге, это академия хоккея «Спар-
таковец» по улице Энгельса. 
Также в микрорайоне Комсо-
мольский планируется создать 
центр единоборств, но это бо-
лее дальняя перспектива, – рас-
сказал Николай Юдин. 

О
Ф

И
Ц

И
АЛ

ЬН
Ы

Й
 С

АЙ
Т 

ГО
 «

ГО
РО

Д
 И

РБ
И

Т»

Ирбит. Приоритеты развития

НАВСТРЕЧУ 

ПЕРСПЕКТИВАМ


